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本日のプログラム 

「ガバナー公式訪問」 

銚子ＲＣ・銚子東ＲＣ 夜間合同例会 

令和６年１月３０日(火) 絶景の宿犬吠埼ホテル  

例 会 進行：長谷川弘 SAA(銚子東 RC) 

18：00 

開会点鐘   飯田 貴之会長（銚子東 RC） 

国歌君が代斉唱 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

お客様紹介  長谷川 弘 SAA（銚子東 RC） 

会長挨拶   飯田 貴之会長（銚子東 RC） 

幹事報告   大木 啓嗣幹事（銚子東 RC） 

ガバナーご紹介  

第８グループガバナー補佐 網中 吉郎様 

18：20 

ガバナー卓話   
国際ロータリー第２７９０地区 

ガバナー 鵜沢 和広様(千葉若潮ＲC) 

19：20 

謝  辞   飯田 貴之会長（銚子東 RC） 

出席報告   両クラブ出席委員長 

閉会点鐘   飯田 貴之会長（銚子東 RC） 

 

＝休憩 集合写真撮影＝ 

 

懇親会（19：30～21：00） 

進行：中川進親睦活動副委員長 

前回例会報告（１月２４日） 

点  鐘： 佐藤 直子会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

四つのテスト唱和 

ビジター紹介： 

地区理念委員会 委員長 幸松 康彦様 

会長挨拶 能力を最大限に引き出す考え方 

私たちは多かれ少なかれ、毎日の生活や仕事の

中で、どうしたら効率よく、そして、効果的にも

のごとを処理できるかなどと考えることがある

かと思いますが、今日は能力を最大限に引き出す

考え方についてのお話です。 

人間は、ものごとに拘っているとき（「こうでな

ければならない」と思っているとき）は、現実処

理の脳波β派しか出てこないそうです。反対に、

ものごとに囚われなくなり、心穏やかで満ち足り

ているとき、特に感謝をしているときは、α派や

θ派が出てきます。このα派やθ派は、超能力を

目覚めさせ、潜在能力を呼び起こし、ひいては宇

宙の構造を自分の見方にすることができるらし

いのです。なにかを「こうでなければならない」

とか「こうせねばならない」と思っているうちは、
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なかなかその現象は、思うようには伝わってきま

せん。「そうでなくてもいいけれど、そうなって

くれたら嬉しい・・・でもそうならなくてもいい

けれど・・・」という考え方が、どうやら潜在能

力を引き出す大きなポイントになっているよう

です。 

また、考え方を変えてみると・・・「こうでなき

ゃ嫌だ」と思ったら、待っているものは「嫌だ」

か「ゼロ」。「こうなると楽しい」と思ったら、待

っているものは「楽しい」か「ゼロ」。つまり「執

着」と「おもしろがる」との違いとも言える違い

がここにあるかと思います。 

 私も日常の中で、「こうでなければ嫌だ」と思

うことは沢山あります。例えば、我が家は、今二

人暮らしになってしまいましたので、家事の分担

は自然と「出来る方がやる」という習慣が生まれ

ています。そんな中で、些細なことかもしれませ

んが、例えば「食器の洗い物」。皆さんのご家庭

ではどちらが食後の洗い物をされますか？奥様

だという方の方が多いのかも知れませんね。 

我が家では、夫が食洗器に入れてくれることや、

食器棚に戻してくれことが普通にあります。それ

は勿論、大変有難いのですが、全く問題がないわ

けではありません。例えば、私は食洗器に入れる

時も、洗剤のついたスポンジで軽く撫で洗いして

から入れます。そうしておくと、食べかす等の汚

れは殆どつかずに綺麗に乾きます。 

まあ、それは１００歩譲って、問題なのは、食洗

器から食器棚に食器を戻してくれるのは良いの

ですが、「なんで同じところに入れないのかな

ぁ？」というしまい方に対しての不満が噴出しま

す。「見ればわかるでしょ！同じ食器は同じ食器

のところに普通は置くでしょ！」・・・というこ

とになるのです。 

でも、「こうでなければ嫌だ」は「執着」ですか

ら、先ほど言ったように脳波がβ派になってしま

い、実力でしかものごとを解決できなくなります。

つまり、「ちゃんと同じところにしまってよ！」

と言うしかなくなるわけです。でも、それを口に

するのを踏みとどまり、あとで自分で直そう・・・

と思い、「いつか気づくだろうと」とか「そうや

ってくれると嬉しいなぁ」と思っている時は、脳

波がα派となり、不思議な力が助けてくれます。

ここで一番感じるのは、細かいことには拘らずに、

「まあいっか！」と開き直ると、自分から余計な

力が抜けていって、気持ちだけでなく体の力も抜

け自然体になれ・・・ある時、気付くと、あった

ところに食器が片付いているのを見て、微笑んで

しまう・・・という経験があります。 

つまり、これは、感情面でもそうです。不平・不

満や愚痴を言っているとき「感謝」の心からは遠

ざかり、それは、α派やθ派の状態から遠ざかる

ことを意味します。 

ですから、なるべくなら、「こうでなきゃ嫌だ」

と思った時は「嫌だ」か「ゼロ」しか待っていな

いので、「こうなると楽しい」と思って、待って

いるものが「楽しい」か「ゼロ」を多くしていき

たいと思う次第です。そして、付け加えるなら、

「ありがとう！」と感謝の言葉を何度でも伝えれ

ばもっと良いのでしょね(笑) 

さて・・・皆様は、・・・どちらを選びますか？？？ 

ご清聴ありがとうございました。 

 

幹事報告 
1. クラブ請求書 

…国際ロータリー財務部 

2. 第４６回アジアの祭典・チャリティーバザー

ご案内 

3. コーディネーターニュース 2024年２月号 

4. 地区補助金セミナーＺＯＯＭ参加者様へ 

5. 2024-25年度米山奨学生世話クラブ募集 

6. 2024-25年度会長エレクト研修セミナーご案内 

7. MCRレポート 12月 

…ガバナー事務所 

8. 2023-24年度 下期普通寄付金のお願い 

…公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

【例会変更】 

小見川ＲＣ 

１月 24 日（水）11:15 移動例会 香取神宮社務所 

香取神宮参拝 

２月 14日（水）28日(水)休会 

 

 

 

 

 

 

 

会員の記念日  

結婚記念日 東川祐太郎会員(1月 23日） 

      上総 泰茂会員(1月 24日) 

入会記念日 泉  英伸会員(1月 24日) 

創業記念日 宮内 龍雄会員(1月 20日） 

 

ニコニコＢＯＸなし 
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卓  話 

「奉仕の理念と職業奉仕」 

地区理念委員会 委員長 幸松 康彦様 

今年度は、地区の理念委員長として活動して

おります。第１３グループ松戸東ロータリークラ

ブに所属しております幸松康彦と申します。 

今月は職業奉仕月間という事もあり、職業奉仕は

難しいと思う会員も多いかと思いますが、要因は

何かと考えてみると、職業奉仕を崇高な哲学のよ

うに感じ、それと現在の自分の職業に対する取り

組みに解離を感じてしまう点などが考えられま

す。職業奉仕を難解と感じてしまえば先に進みに

くいですが、より身近に感じられるとしたら、理

解は深まるのではないかと思います。 

親睦を目的として出発したロータリーが、会員同

士の物質的相互扶助という考えに 

至ったのは、当時のシカゴの社会情勢を考えれば

自然な成り行きと言えるでしょう。「奉仕の理念」

「職業奉仕」に関して、キーパーソンはアーサー・

フレデリック・シェルドンであります。多くの文

献と多くの解釈があり、様々な方向から伝わって

きた経緯により、職業奉仕を難解にしている原因

かもしれません。シェルドンの奉仕理念を簡単に

言えば、事業を継続するための科学的かつ合理的

な原理原則に基づいた経営方法であります。それ

は Ideal Serviceの「社会のニーズを望む形で満

たす事」や、One profits most who serves best

の「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」

などの表されている通り、その健全な経営が利益

を生み、それ自体が社会への貢献であるという考

えから生まれたものであります。 

   それでは職業奉仕の実践とはどういう事

なのか。RI 規定審議会でも職業スキルを活かし

た奉仕活動と追記されておりますので、実践の機

会と捉えがちですが、本来の職業奉仕の実践とは、

それぞれの職業における理念にどれほど真摯に

取り組めるかという事になります。併せて業界の

発展や次世代にいかに伝えるかという部分も実

践の一つであります。それを確認する機会とでも

言いましょうか、自分を律する機会とでも言いま

しょうか、それが例会出席の目的の一つであり、

その中で切磋琢磨して共に繁栄していく事が実

践の一部でもあります。 

   参考としてのお話ですが、数人の漁師が業

界の将来を考え「将来なりたい職業ランキング

TOP１０に漁師を」という活動を始めました。す

るとそれは自らも公正で顧客に喜んでもらい利

益も生む運動となっていきます。 

シェルドンが提唱した奉仕理念を忘れることな

く、地域社会のニーズを満たす奉仕活動を行うた

めにも、その土台である自らの職業の繁栄が不可

欠であります。卓話を終わらせていただきます。

ありがとうございました。 
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委員会報告淵岡彰介職業奉仕委員長 

今年度の職業奉仕委員会活動として、１．会員

が職業上の手腕を発揮できるプロジェクトの開

発 ２．職業奉仕という観点から見た”会員各自

のプロフェッショナリズム”の紹介を掲げました。   

今月は職業奉仕月間であり、この機会を捉えて

上記活動の一環として『職業奉仕に対する理解と

実践』と題した別紙のアンケート（質問項目は３

つ）回答へのご協力をお願いいたします。 

２月１６日（金）までにご回答の上、事務局まで

ご提出くださいますよう、お願いいたします。 

【出席報告】  

会員総数３３名 出席計算３1名  

出  席２３名 欠  席 ８名  

出 席 率７４．１９％ 

欠 席：松本君・村田君・大里君・須永君 

田中君・吉原君・鈴木君・高橋宏明君 

【Ｍ Ｕ】 なし 

 

【ニコニコ】 

 

 

 

 

【第５回クラブ協議会開催のお知らせ】 

日 時：令和６年２月１４日(水) 例会終了後 

場 所：銚子商工会館 ５階 例会場 

内 容：五大奉仕委員長の中間報告 

 

ニコニコ BOX ￥ 9,000 計 ￥247,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ 26,283 

米山 BOX ￥ 2,050 計 ￥ 26,495 

希望の風 ￥ ― 計 ￥154,000 

次週（２月７日）プログラム 

「趣味の話」須永 清彦会員 

 

お弁当：やまこ庵(幕の内) 

 

 

 

 


